

～商品が届かない～

《相談内容》

12日前に、ネットオークションでカーナビを落札した。翌日代金として19万円を振り込んだが、いまだに商品が届かない。入金を確認次第、1週間以内に商品を発送するとメールが届いたが、現在はネット上からサイトが消えており、連絡先の携帯電話も不通になっている。どうしたらいいか。

《アドバイス》

ネットオークションは、買いたい物を探したり、不用の品を売ったりして、自宅のパソコンで気軽に「売買」をすることができます。しかし、匿名性が高い取引であるうえ、オークション運営者は「場の提供」をしているだけなので、トラブルは利用者同士で解決しなければなりません。そのうえ、自己責任が強く求められる取引方法です。

このケースの場合は、相手方の住所に督促し、警察に被害届を出すようにアドバイスしました。

トラブルにあわないためには、出品者の評価や、住所・氏名・電話番号など相手を特定するために必要な情報を必ず確認しましょう。連絡先が電子メールアドレスしかないような相手とは取引を行わないことです。また、前払いの業者は避ける方が無難です。

オークション運営者が「補償制度」(利用者が被った経済的な損失を補填するなどの対策)を設けているところもありますので、利用する時の一つの安心の目安となります。

(生活環境課)

日については記載されてい
るおりですので、お間違
えのないようお願ひします。

問合せ先 生活環境課

TEL 820-5606

(生活環境課)



献血車が
やつてきます

表彰
おめでとうございます

公衆衛生活動
日ごろの公衆衛生活動が

次の日程で献血を行いま
す。皆さまのあたたかいご
協力をお願いします。

とき	受付時間	
	午後12時半～	午前9時半～
5月25日(水)	11時半	3時半
西公民館	午後12時半～	午前9時半～

◆評価され、次の方が表彰さ
れました。
◆広島県環境保健協会表彰
南田 静子さん(川角)

地区衛生組織
活動功労者表彰

馬上日出男さん(城之堀)

問合せ先 熊野町公衆衛生推進協議会

TEL 820-5606

(生活環境課内)

熊野町公衆衛生推進協議会

TEL 820-5606

(生活環境課内)

民生委員児童委員

長年、民生委員児童委員

として社会福祉に多大な功
績があつたと認められ、次
の方々が表彰されました。



↑受賞された皆さま
(左2番目から宗像さん、幸元さん、瀬戸垣内さん)

◆厚生労働大臣特別表彰
宗像 昭三さん(中溝)
◆全国民生委員児童委員
連合会会長表彰
幸元セツ子さん(石神)
瀬戸垣内チカエさん(東山)
(福祉課 TEL 820-5605)

生 活

♪5月、6月は不正大麻・けし撲滅運動月間です
けし・大麻栽培に注意しましょう

あなたの庭のけしの花は 大丈夫?

5月から6月にかけて、
庭先などで美しい花を咲か
せて私たちの目を和ませて
くれるけしには、植えては
いけない種類があるのをご
存知ですか。

植えてもよいけしは、
「ひなげし」、「おにげし」、
「あさみげし」などで、全
体に毛が多く生えています。
反対に、植えてはいけな
いけしには毛はほとんど無
く、葉や茎は白っぽい緑色
をしており、茎は太く、葉

が茎を巻き込むようにして
付いているのが特徴です。
また、大麻は、昔から

「あさ」と呼ばれ、纖維や
種子を探るために栽培され
ていました。
しかし、麻薬成分を含み、
マリファナやハシッシュな

どに悪用されるため一般に
は栽培が禁止されています。
植えてはいけないけしや

大麻を栽培することのない
ように十分注意しましょう。
けしの見分け方について
わからぬことや、植えて
はいけないけしや大麻を見
かけた時は、最寄りの保健
所・分室又は県庁薬務室ま
でご連絡ください。

↓大麻の葉(熊野町では確認されていません)



↑熊野町で確認されている植
えてはいけないけし

ご存知ですか

資源ごみ、埋立ごみなど
は、ダンボールに入れて出
すことはできません。また、
大型ごみも袋に入れて出す
ことはできません。
「ごみの正しい出し方」
に従い、ごみは分類ごとに
正しく出しましょう。

(生活環境課)

「平成17年度 「正しい出し方」 についてお詫び

4月に配布した「平成17
年度ごみの正しい出し方」
について、表側のごみ分類
表と収集日の表の色が一部
一致していない箇所(資源
ごみI、II及び埋立ごみ)
がありました。

正しくは、収集日の表の
資源ごみIは緑色、資源ご
みIIは橙色、埋立ごみは
黄色です。お詫びして訂正
いたします。
なお、ごみの分類や収集

TEL
820-5606)

TEL
822-5111

問合せ先
(生活環境課)

広島地域保健所海田分室